

Grundschule Hochstetten



Toller Kunsttag in der Kugel Linkenheim

Am Dienstag, 28.06.16, trat die Klasse 2a mit ihrer Lehrerin Frau Bamberger (und Begleitung durch Frau Bauer) um 8.45 Uhr den knackigen Fußmarsch von der Grundschule Hochstetten aus zum Ortsende nach Linkenheim an. Petrus zeigte sich mit dem Wetter gnädig und so kamen wir trocken an der Kugel (Kunst Gemeinde Linkenheim) an. Dort erwartete uns die Leiterin Maria Lange persönlich, die sich mit zwei engagierten Helferinnen Zeit für die Kinder der zweiten Klasse nahm. Die Kinder staunten - nach einer kurzen, sehr anschaulichen Erklärung des Themas „Male dich und deinen besten Freund/deine beste Freundin“ durften sie wie echte kleine Künstler an Staffeleien malen. Die Arbeitsplätze waren liebevoll vorbereitet - jedes Kind hatte Malkittel, eigene Palette, Schwämmchen und eine vorbereitete „Leinwand“.

Es war toll, den Kindern beim Experimentieren mit der Farbe zuzusehen - und die Entstehung ihrer individuellen Werke zu verfolgen. Um ihre Werke noch optisch perfekt in Szene zu sehen, durfte noch jedes Kind einen eigenen Rahmen aus Tonpapier verzieren (und föhnen... was die Haustechnik bei der Menge der Kinder forderte.



Sogar der Heimweg wurde uns noch durch eine kleine Süßigkeit versüßt... und alle Kinder waren sich einig: Das war ein toller Tag! Herzlichen Dank an Frau Lange und ihrem Team für dieses tolle Kunsterlebnis!